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  発言順位１番  市民共同代表 髙屋敷 英則 

質      問      項      目 
質 問 
ページ 

答 弁 
ページ 

１ 防災行政無線について…………………………………………………………………………………   16 …… 18 

２ 過疎地域の交通網対策について………………………………………………………………………   16 …… 18 

３ テレビ難視聴解消事業について………………………………………………………………………   16 …… 18 

４ 民生の安定について……………………………………………………………………………………   17 …… 19 

５ 三陸復興国立公園の整備について……………………………………………………………………   17 …… 19 

６ 交通安全対策について…………………………………………………………………………………   17 …… 19 

７ 久慈秋まつりについて…………………………………………………………………………………   17 …… 19 

８ 密漁対策について………………………………………………………………………………………   17 …… 20 

９ 産業廃棄物の不法投棄ついて…………………………………………………………………………   17 …… 20 

10 天神堂・梅ヶ丘団地の法面崩落箇所について………………………………………………………   17 …… 20 

11 水路整備について………………………………………………………………………………………   17 …… 20 

12 公民館のコミュニティセンター化について…………………………………………………………   18 …… 21 

13 旧繋小学校の有効活用について………………………………………………………………………   18 …… 21 
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  発言順位２番  政和会代表 大沢 俊光 

質      問      項      目 
質 問 
ページ 

答 弁 
ページ 

１ 遠藤市政の重点施策等について………………………………………………………………………   31 …… 33 

（１）市長公約と重点施策について………………………………………………………………………   31 …… 33 

（２）久慈市まち・ひと・しごと創生総合戦略について………………………………………………   31 …… 34 

（３）久慈駅前整備事業について…………………………………………………………………………   31 …… 34 

（４）長内地区のまちづくりについて……………………………………………………………………   31 …… 34 

２ 久慈工業高校の学科新設について……………………………………………………………………   31 …… 34 

３ 名誉市民タマシン・アレン女史について……………………………………………………………   32 …… 35 

４ 市役所駐車場の利用についてについて………………………………………………………………   32 …… 35 

５ いわて国体の受け入れについて………………………………………………………………………   32 …… 35 

６ 核のごみ処分地選定について…………………………………………………………………………   32 …… 36 

７ 子育て支援の充実について……………………………………………………………………………   32 …… 36 

８ 宇部川地区ほ場整備事業について……………………………………………………………………   32 …… 36 

９ いわて森のトレーについて……………………………………………………………………………   32 …… 37 

10 使用済み核燃料再処理工場について…………………………………………………………………   33 …… 37 

11 観光振興について………………………………………………………………………………………   33 …… 37 

12 宇部地区市営住宅について……………………………………………………………………………   33 …… 37 

13 山村にある学校の再生について………………………………………………………………………   33 …… 38 

14 市営野球場について……………………………………………………………………………………   33 …… 38 

15 久慈の歴史について……………………………………………………………………………………   33 …… 38 
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  発言順位３番  日本共産党久慈市議団代表 城内 仲悦 

質      問      項      目 
質 問 
ページ 

答 弁 
ページ 

１ 市財政の中長期見通しについて………………………………………………………………………   52 …… 54 

２ 立憲主義の危機について………………………………………………………………………………   52 …… 54 

３ 沖縄女性遺体遺棄事件について………………………………………………………………………   52 …… 55 

４ 「核のごみ」最終処分地問題について………………………………………………………………   53 …… 55 

５ ＴＰＰ問題について……………………………………………………………………………………   53 …… 55 

６ 働き方・休み方改善について…………………………………………………………………………   53 …… 55 

７ 梅ヶ丘団地の災害予防について………………………………………………………………………   53 …… 56 

８ 久慈川の清流化について………………………………………………………………………………   53 …… 56 

９ 図書館・公民館への指定管理者制度導入について…………………………………………………   54 …… 56 

10 市内プールの整備計画について………………………………………………………………………   54 …… 56 
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  発言順位４番  新政会代表 泉川 博明 

質      問      項      目 
質 問 
ページ 

答 弁 
ページ 

１ 広域道の駅整備について………………………………………………………………………………   67 …… 69 

２ 地方創生加速化交付金について………………………………………………………………………   68 …… 69 

３ 復興・創生期間について………………………………………………………………………………   68 …… 69 

４ 公民館のコミュニティセンター移行について………………………………………………………   68 …… 69 

５ 地域おこし協力隊員の現状について…………………………………………………………………   68 …… 70 

６ デマンドタクシーについて……………………………………………………………………………   68 …… 70 

７ 介護職員の実情について………………………………………………………………………………   68 …… 70 

８ 介護保険制度の見直しに関することについて………………………………………………………   68 …… 70 

９ 人材育成について………………………………………………………………………………………   68 …… 70 

10 複合拠点施設について…………………………………………………………………………………   68 …… 71 

11 観光振興について………………………………………………………………………………………   68 …… 71 

12 北海道新幹線開業効果について………………………………………………………………………   68 …… 71 

13 市道久喜漁港線について………………………………………………………………………………   68 …… 71 

14 大川目森中地区雨水排水路整備について……………………………………………………………   68 …… 71 

15 学校維持補修について…………………………………………………………………………………   69 …… 71 

16 デジタル教科書導入について…………………………………………………………………………   69 …… 71 
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  発言順位５番  創政・公明クラブ代表 二子 賢一 

質      問      項      目 
質 問 
ページ 

答 弁 
ページ 

１ 防災行政無線の難聴解消について……………………………………………………………………   86 …… 88 

２ 低気圧災害に係る復旧状況について…………………………………………………………………   86 …… 88 

３ 広域道の駅整備構想について…………………………………………………………………………   87 …… 88 

４ マイナンバー制度について……………………………………………………………………………   87 …… 88 

５ 希望郷いわて国体について……………………………………………………………………………   87 …… 88 

６ 交通安全対策について…………………………………………………………………………………   87 …… 89 

７ 福祉行政について………………………………………………………………………………………   87 …… 89 

（１）子ども医療費助成の現物給付について……………………………………………………………   87 …… 89 

（２）がん検診について……………………………………………………………………………………   87 …… 89 

８ 産業行政について………………………………………………………………………………………   87 …… 89 

（１）新山根温泉べっぴんの湯について…………………………………………………………………   87 …… 89 

（２）久慈港玉の脇地区内の作業灯の復旧について……………………………………………………   87 …… 89 

（３）市有林の活用について………………………………………………………………………………   87 …… 89 

（４）観光客誘致について…………………………………………………………………………………   87 …… 90 

（５）街なかの賑わい創出について………………………………………………………………………   87 …… 90 

（６）教育旅行の受け入れ充実について…………………………………………………………………   87 …… 90 

（７）久慈秋まつり山車小屋について……………………………………………………………………   87 …… 90 

（８）起業家育成・支援策について………………………………………………………………………   87 …… 90 

（９）雇用創出について……………………………………………………………………………………   87 …… 90 

９ 建設行政について………………………………………………………………………………………   87 …… 91 

（１）県道野田長内線について……………………………………………………………………………   87 …… 91 

（２）市道長小通り線について……………………………………………………………………………   87 …… 91 

（３）ＪＲ八戸線大川目踏切について……………………………………………………………………   87 …… 91 

（４）復興交付金による市道補修について………………………………………………………………   87 …… 91 

10 廃校舎の利活用について………………………………………………………………………………   87 …… 91 

11 18歳選挙権について……………………………………………………………………………………   88 …… 92 
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  発言順位６番  社会民主党 豊巻 直子 

質      問      項      目 
質 問 
ページ 

答 弁 
ページ 

１ 子どもが安心して遊べる公園について………………………………………………………………  105 ……106 

２ 障害者差別解消法の施行について……………………………………………………………………  106 ……106 

３ 就学する子どもへの支援について……………………………………………………………………  106 ……107 

４ 小中学校の労働安全衛生体制の確立について………………………………………………………  106 ……107 

５ 公民館のコミュニティセンタ―への移行について…………………………………………………  106 ……107 

６ 18歳選挙権について……………………………………………………………………………………  106 ……107 

 

 


